



Retroceso a Fase 1 de la comuna de Santiago

Estimadas familias:

Como es de público conocimiento, desde mañana sábado 20 de marzo a las 05:00 horas, la comuna de Santiago retrocederá a cuarentena. Lo anterior implica la suspensión de clases presenciales, por lo que, **a partir del lunes 22 todas las actividades pedagógicas se realizarán 100% a distancia**, conforme al plan de educación remota diseñado por nuestras vicerrectorías para este año escolar.

La experiencia adquirida el año pasado y la inversión tecnológica actualmente implementada, nos permiten afrontar esta tarea de una mejor manera. Nos resulta de gran importancia transmitirles que el equipo de directivos y docentes, durante el receso de clases, realizó un acucioso trabajo de planificación para enfrentar un confinamiento que, dado el comportamiento de este virus, era altamente probable que se presentara nuevamente.

Tal como lo hemos venido haciendo, agradecemos que toda consulta o sugerencia la hagan llegar a través de los conductos regulares. Para ello, cuentan con la información de cada uno(a) de sus profesores(as) jefes.

Por otra parte, la secretaría de Rectoría recibirá a través del correo patriciaugarte@ssccalameda.cl las peticiones de documentación, por ejemplo, tramitación de la TNE (revalidación, reposición, obtención, etc.), certificados y otros.

Hacemos un llamado a todos y todas a seguir cuidándose, mientras reafirmamos con ustedes nuestro compromiso de estar siempre atentos a las necesidades de la comunidad educativa para garantizar aprendizajes integrales de calidad. Seguiremos informando permanentemente a través de esta vía, así como de la web del colegio junto con la Asociación de Padres.

Que los Sagrados Corazones de Jesús y de María nos cuiden y protejan.

Fraternalmente,

LA DIRECCIÓN